



2010 año DEL
áRBOL
san antonio
DE BENAGEBER

San Antonio de Benagéber es un municipio que destaca por su situación privilegiada dentro de un **entorno natural envidiable**. Así uno de los valores añadidos de este pueblo son sus condiciones medioambientales que lo convierten en un lugar referencial para un modelo determinado modelo de vida **respetuoso con la Naturaleza**.

El municipio se encuentra enclavado en un punto neurálgico entre el Parque Natural del Túrria y la Sierra Calderona, que junto con nuestros recursos naturales propios, tanto los de carácter público como los privados, hace que desde el ayuntamiento queramos destacar lo que tenemos a nuestro alrededor y hacer una aproximación respetuosa a la Naturaleza.

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de San Antonio de Benagéber tiene marcada como una de sus permanentes prioridades las **políticas activas medioambientales**, provocando el entendimiento y conocimiento de nuestro territorio. Ello desde un punto de vista muy amplio y transversal que abarca múltiples facetas de la actividad diaria de nuestro Ayuntamiento.

Queremos conseguir un **desarrollo sostenible**, *satisfacer las necesidades de las generaciones presentes sin comprometer las posibilidades de las del futuro para atender sus propias necesidades*, esto no quiera decir que el pueblo no tenga que desarrollarse ni crecer, sino que **debemos avanzar paso a paso de forma sostenible**.

La conservación de nuestro medio natural lleva consigo la **implicación de todos los ciudadanos** de un municipio, por lo que desde los gobiernos locales tenemos una gran responsabilidad en cuanto a la puesta en marcha de pautas tan indispensables como son la difusión de estos valores, la sensibilización, el transmitir conocimientos, el implicar a los ciudadanos, el **fomentar la participación**, generar costumbres, adquirir estilos de vida, y **escuchar a los ciudadanos** para que exista una relación fluida ciudadanos-ayuntamiento.

Por este motivo desde este Ayuntamiento y en base a una política activa y prioritaria a favor de difundir y promocionar ciertos **hábitos de vida que impliquen un mundo mejor para todos**, conservando y respetando al máximo el entorno natural en el que vivimos y yendo más allá, ha decidido celebrar determinadas efemérides en años sucesivos que den la posibilidad a nuestro municipio **situarse a la cabeza en las prácticas medioambientales**. Convirtiéndonos así en municipio referencial en sostenibilidad y siendo pioneros en iniciativas que mejoran nuestra calidad de vida.

El Medio Ambiente exige políticas activas, formativas, participativas, creadoras de conductas. **Queremos comprometernos** y que todos nos comprometamos a la misma vez. Queremos crear **un tejido social sólido alrededor del Medio Ambiente**.

Por todo ello el Ayuntamiento de San Antonio de Benagéber **declara el año 2010 como AÑO LOCAL DEL ÁRBOL**.

Esta celebración supone la puesta en marcha de **distintas actividades** que se van a desarrollar a lo largo del año y que van a tener **como eje de unión la figura del árbol**. El árbol entendido en toda su plenitud y como símbolo esencial de la Naturaleza. **El árbol como bien patrimonial de todos**, como recurso vivo esencial para el desarrollo de las sociedades y para la mejora de la calidad de vida. El árbol como indispensable para el bienestar de los pueblos y ciudades.

El árbol ha sido y es el **compañero de todas las culturas y sociedades** a lo largo de la Historia cumpliendo múltiples funciones. Funciones estéticas, sociales, psicológicas, ecológicas, de mejora del microclima urbano, de mejora de la calidad del aire. El árbol se puede decir que es un compañero más en nuestras vidas, aunque muchas veces es un gran desconocido, por eso queremos acercarlo a todos y que todos lo apreciemos como un **elemento fundamental para nuestro desarrollo vital**.

Las actividades que se van a desarrollar durante el AÑO LOCAL DEL ÁRBOL DE SAN ANTONIO DE BENAGÉBER son:

- Declaración de árboles de interés local.
- Puesta en marcha de la campaña UN BEBÉ, UN ÁRBOL.
- Desarrollo de un programa de educación ambiental en nuestro colegios, con la figura del árbol como protagonista.
- Día del árbol.
- Excursiones y talleres que se realizarán para grupos de distintas edades. Jardín botánico, visita a árboles monumentales, realización de actividades de agricultura ecológica.
- Actividades culturales en la Naturaleza.
- Maratón fotográfico para niños y jóvenes.
- Concurso de árboles particulares.
- Desarrollo de una guía de árboles del municipio.

Todos, empezando por el ayuntamiento, queremos involucrarnos y aportar nuestro granito de arena. Es un **programa por y para todos**, desde los más pequeños con las visitas didácticas, huertos y talleres, hasta los jóvenes y los más mayores del municipio. **Como una foto de la sociedad actual de San Antonio de Benagéber.**

